

L'ONU lance une mise en garde sur l'augmentation du nombre de déplacés en Irak



Nations Unies, 22 août (RHC)- Le Bureau de Coordination de l'ONU pour les Questions Humanitaires a signalé que l'on s'attend à une augmentation sensible du nombre de déplacés à la suite du début d'une nouvelle offensive en Irak contre le groupe terroriste État Islamique.

Les opérations contre les extrémistes qui ont commencé dans la localité de Telafar, située à l'Ouest de la ville de Mossoul, déjà libérée, obligeront des dizaines de milliers de personnes à quitter leurs foyers à cause des combats prévisibles.

L'ONU a assuré qu'elle travaille de concert avec le gouvernement de Bagdad pour donner une assistance humanitaire aux déplacés.



Radio Habana Cuba